

君ヶ野ダム公園桜まつり盛大に！4/4

恒例の君ヶ野ダム公園桜まつり(第22回)が竹原地域の皆さんの実行委員会主催で4月4日に開催されました。

晴天に恵まれて、約5,000人の人出でにぎわいました。

お弁当やお菓子、野菜など美杉の特産物もたくさん、竹原地域活性化協議会は蒸し

パンの試食、竹炭販売などで地域の活動をPR。

名物の君ヶ野なべは、安くて、ボリュームたっぷり、さらには福引抽選付きで、景品が頂けるといふ素晴らしい企画でした。味も素晴らしいかったです！！です。



また、舞台では、竹原美山会の日本舞踊、美杉連山のろし太鼓演奏、美杉出身の「阪本秋夫」さんの歌謡ショー、津市出身のシンガー「あつ」さんのミニライブ、よさこいソーラン、カラオケ大会など多彩な催しがあり、手拍子も起こり、老いも若きも楽しい一日を過ごしていました。

【君ヶ野ダムのおいたち】

君ヶ野ダムは、雲出川支川の八手俣川(延長25km、流域面積80km²)に洪水調整機能と合わせて、農業・上水道・工業用水に補給できる多目的ダムとして計画されました。

建設工事は、昭和40年4月から47年3月までの7年の歳月と約52億円の事業費を投じて行われました。



市営「レークサイド君ヶ野」から・・・地域の懇親会、会社の宴会、ご家族の団らんなどに是非ご利用ください。送迎あり。
電話番号 059-262-0966

担当:地域振興課
電話:059-272-8080

目次

君ヶ野ダム公園桜まつり盛大に！	1
三多気桜まつり賑やかに	2
伊勢本街道モニターツアー開催	2
美杉小学校・子どもたちの新たなスタート	3
美杉中学校新学期スタート	4
美杉総合支所から	4

【編集の記】

暖かい日があると思えば、冬に逆戻りの日もあり、皆さん、体調管理にご注意ください。

桜の季節が終わると、田植えやお茶刈りの時期となりますが、健康にご留意を・・・。

総合支所といたしまして、『美杉だより』を毎月1回発行することといたしました。紙面の都合上、至らない点が多々あると思いますが、御容赦のほどお願いします。

三多気桜まつり賑やかに(4/10~13)

三多気の桜まつりが、4月の10日(土)から13日(火)まで開催されました。前半は良い天気にも恵まれ、たくさんのお客さんの見物に出でにぎわいました。咲き加減は満開には少し早いという感じでしたが、イベント会場には、お弁当やお菓子のお店



も並び(10、11日)、桜の下では春の陽を受けて楽しい宴も開かれていました。

また、桜並木の最上部にある「真福院」では、地元の皆さんや飛び入りの人も加わって、千本付きが行われ、お餅の振舞いや「ごうさんまき」にたくさんの方が集まっていました。



名勝地「三多気」

太郎生(たろう)と伊勢地(いせじ)の間にそびえる、標高985.1mの大洞山(雄岳は、1013m)の南東側ふもとに「御嶽山真福院(みたけさんしんぷくいん)」があり、参道の両側には数百年前に植えられたという山桜が立ち並び、国指定の名勝となっています。

「三多気」の起源: 「みたけ」とは山の起源である「御嶽」がもとで、「密嶽」「三岳」「三多計」「御岳」など、古文書にはいろいろ記されていますが、今は「三多気」という字をあてています。したがって、三多気を「みたき」と読む人がありますが、由来からすると「みたけ」が正しい読み方ではないでしょうか。

伊勢本街道モニターツアー開催(4/11)

4月11日(日)、伊勢本街道を活かした地域づくり協議会の主催による、「伊勢本街道モニターツアー」が開催されました。名松線伊勢奥津駅前に集合した皆さんは、協議会の案内で、「石名原宿」を伊勢地さくら会館まで歩き、街道の面影を楽しみました。屋並みの軒には暖簾も鮮やかに…。会館からはシャトルバスで三多気駐車場まで行き、名勝「みたけの桜」を見ながら参加者そろって昼食。その後、参道をたどって真福院まで散策する人、美しい桜をカメラにおさめる人など、思い思いに春を

楽しんでいました。終了後、参加者にアンケートをいただき、協議会の皆さんは、今後も伊勢本街道事業を盛り上げていきたいと、意気込んでいました。



美杉小学校・子どもたちの新たなスタート

… 太郎生小学校・美杉小学校統合記念植樹式 …



平成22年4月6日(火)、美杉小学校では、太郎生小学校と美杉小学校が統合したことを記念し、桜の苗木を植樹しました。この桜の苗木は、三重県宅地建物取引業協会津支部から送られたもので、桜の成長と共に美杉の子どもたちが健やかに育つようにと願いを込めて植えられました。

また、この植樹式に先立ち行われた始業式では、両校の児童代表が「出発のことば」を読み上げ、新しい美杉小学校の出発を力強く宣言していました。

出発のことば

きょう、あたらしく、美杉小学校が誕生しました。
あたらしい校舎で、あたらしい先生や、あたらしい友達といっしょにあたらしい学校生活が始まります。
はじめは、心配なこともあるかもしれません。
不安なこともあるでしょう。
でも、私たちは、美杉でそだった美杉っ子です。
ゆたかな自然と伝統ある文化につつまれて、たくましくそだった美杉の子どもです。
どんなことにも、力を合わせれば、
どんなときにも、心を合わせれば、できないことはありません。
まずは、名まえを覚えるところからはじめよう。
まずは、話をするところからはじめよう。
そして、107名が気持ちをひとつにして、「元氣」を美杉小学校から、発信していきましょう。



新1年生・11名が入学

— 美杉小学校

始業式の後、平成22年度の入学式が行われました。今年度は、11名(男子4名、女子7名)の新入生が、在校生や地域の皆さんの温かいことばに迎えられ、小学校生活がスタートしました。会場の木造のきれいな体育館では、在校生と向かい合って座った新入生は、一人ひとり名前を呼ばれると緊張しながらも、全員大きな声で返事をしていました。

来賓の津市長からも、「お兄さん、お姉さんと元気に学校に通ってください。」とあいさつがありました。



美杉中学校一 平成22年度入学式挙行

平成22年4月7日(水)、美杉中学校で平成22年度の入学式が行われました。32名の生徒が、在校生、教職員、地域の皆さんに温かく迎えられました。

吹奏楽の演奏と拍手の中、緊張した面持ちで、体育館に入場してきました。当日は気温が低く、からだも気持ちも強ばっていたようですが、点呼には、みんな、はっきりと返事ができていました。

来賓の木下PTA会長の祝辞の後、新入生代表が『クラブ活動にも頑張ります。』と、「誓いのことば」を述べました。



美杉中学校の生徒数は、22年4月1日現在、1年生が32名、2年生が32名、3年生が35名の合計99名です。

美杉総合支所から

津市の各総合支所は、平成22年度から組織改正により、地域振興課と市民福祉課の2課(久居は4課)体制でスタートしました。また、それぞれの総合支所に「地域支援員」が設置されました。

『広報津』で、市全体の行事案内や他の出来事などもご覧ください。

総合支所長(矢倉)、副総合支所長(兼)地域振興課長(渡邊)、危機管理担当副参事(富田)、産業振興・環境担当副参事(水本)、市民福祉課長(澤)、地域支援員(吉岡)はじめ、職員一同頑張りますので、よろしくお願いいたします。



美杉総合支所前の桜も満開(4月6日撮影)

【電話番号】	美杉総合支所
地域振興課	059(272)8080 ・ 8085
FAX	059(272)1119
市民福祉課	059(272)8083 ・ 8084
竹原出張所	059(262)3014
太郎生出張所	059(273)0222
伊勢地出張所	059(274)0223
八幡出張所	059(274)0222
多気出張所	059(275)0222
下之川出張所	059(276)0222
美杉人権センター	059(262)7878

*主な、電話番号等を記載しましたが、その他の電話番号等は、電話帳でお調べいただくか、総合支所へお聞きください。